

Le Premier ministre du Pérou annonce l'arrivée d'une brigade de spécialistes cubains



La Havane, 18 mai, (RHC).- Le Premier ministre du Pérou, Vicente Zaballos, vient d'annoncer à Lima l'arrivée de 85 cadres professionnels cubains de la santé pour contribuer à la lutte contre la Covid-19.

L'ex-ministre péruvien de la Santé, Alvaro Vidal, a souhaité la bienvenue aux praticiens cubains dans des déclarations à l'agence Prensa Latina.

«L'aide médicale cubaine est nécessaire étant donné l'ampleur de la pandémie, marquée par l'augmentation dangereuse des personnes contaminées, des patients en réanimation et des décès, dont des médecins et d'autres soignants » a-t-il signalé.

«Tout le long de l'histoire, à l'occasion de séismes et d'autres catastrophes, Cuba a toujours démontré sa solidarité dans la pratique avec les peuples du monde et avec le peuple péruvien en particulier » a-t-il ajouté.



Radio Habana Cuba